



4・14国会前大行動には3万人が結集した（上）安倍政権を退陣に訴える1000人委員会の福山真効さん（右）

連携する立場で金子勝教授（立教大学大学院）は、「歴代の総理の中で最も愚かのが安倍政権であり、これほど危険なものはない。文書の改ざん・隠蔽は、民主主義の社会の最も基本を破壊するものだ。こんなことが許されるならどんな巨悪な政策も不正や腐敗も正当化されることになる。安倍政権退陣をめぐんで、徹底追究していかなければならない」と挨拶した。

またオスプレイ反対東京連絡会、安倍政権NO！東京対策法律家6団体連絡会等の各代表から闘いの報告と

戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会、未来のための公共、Stand For Truthの共催で、「安倍政権は退陣を！」あたりまでの政治を市民の手で・国会前大行動」が4月14日に国会正門前で開催され、労働者・市民3万人が結集した。

# 安倍政権は早期退陣を

# 4.14 国会前大行動



港区新橋 5-15-5  
国鉄労働組合中央本部  
☎03-5403-1640

発行人 栗池忠志  
編集責任者 瓜口良二  
(組合員の購読料は)  
(組合費の中に含む)

3行つ朝鮮国家 3

中国の日誌  
28 中国政府は習近平  
主席が北朝鮮の金正恩  
労働党委員長と会談を  
たと発表

局長が会見で「皆さんのお困りには正勧告してもいい」と不適切発言、後日撤回  
3・31 JR三江線が運行最終日、廃線惜しむ声  
4・1 JR各社で入社式、約93万人が新社会人に  
4・4 在日米軍がオスプレイ5機を陸揚げ、今夏に構

田基地醸備に発表  
4・6 「働き方改革関連法案が閣議決定▽朴韓国大統領に懲役24年、国政混迷で嚴重な責任」

決意が述べられた  
最後に5月3日の憲法集会や3000万署名の行動提起を受け、第1部の行動を終えた。  
2部は、未来のための公共、Stand For T

## 組織拡大

社 本 云 ト  
歳 元 東 労 組 4月20日付  
◎西日本本部 近畿地本  
大阪地区本部 大阪貨物公  
会・吹田機関区・車両技術  
係 荒谷哲也さん 40歳

2005年4月  
25日、死者107名、負傷者562名と未曾有の大惨事となつたJR西日本福知山線の脱線転覆事故から13年が経過し、事

貧困・格差の現場から

安保法制の廃止と立憲主義の回復を求める市民連合  
催の「あたりまえの社会を考えるシンポジウム」が、1  
月20日に東京・北とびあで開催され、労働者・市民10  
0名が参加した。

---

主催者を代表して、法政大  
学の山口二郎教授が「政治が  
動こうとしている。貧困と格  
差の現実から、どう希望を見  
出して行けるのか」と挨拶さ  
れた。

その後、コーディネーター  
とシンポジストより問題提  
出が行われた。

コーディネーターの  
由紀教授（東京大学）は、  
ハラ発言など、今の政治  
リ・カケ疑惑や官僚の  
期症状で社会の底が抜  
いていく。この社会の壊れに  
が無能な中、展望をどう  
のか」と、社会変容の見  
図を基に語られた。

ム主吉月四〇〇年

いる。教育にかかる家計の担をどう是正するのか。義務教育無償など公的財政支出は不可欠で、三位一体改革補助金が打ち切られたが、源補償の復活が必要」と、体的財源確保に関してもされた。

NPO法人しんぐるまあず・ふおーらむの赤石衣子理事長は、母子家庭の業状況を報告しながら、「性稼ぎ主型社会が女性を困にしている」と述べた。

作家の雨宮処凜さんは、田教授とのインタビューで、「フリーターなど若取り持つ政治は未けて」

財具話ざ千就男貧れ形本者  
制緩和による車両や線路の検査周期の延伸、全系統にも及ぶ業務の外注化が安全問題に大きく起因している。国労は昨年の第86回定期全国大会に「鉄道の安全問題と外注化」の報告書を提起、外注先の業務の実態、劣悪な労働条件が労働者の定着を阻害し技術継承が困難となり輸送障害、労働災害を発生させる一つの要因と指摘した▼新年度を迎えて通勤するいつもの光景を

スームに身を包み新社会人と

4名のシンポジストのうち、前文部科学省事務次官の前川喜平さんは、「貧困の連鎖を断ち切るのも教育。等しく教育を受ける権利は憲法や教育基本法で謳われている。しかし現実は経済的地位による格差が生じて

のネット自杀が新自由主義の社会の問題点を浮き彫りにしている。ロストゼネレーション世代が中年化し、雇用破壊のなか非正規が増え、家も借りる事が出来ない」現実が報告された。

見かける。しかし非正規雇用は2000万人を超える全労働者の40%近くにも達し、正社員は過労により精神疾患に追い込まれ退職、そして過労自殺。ブラック企業の実態は若者の「夢と希望」、そして人生をも奪う実態になつてゐる。安倍政権は「働き方改革関連法案」を国会に上程。法案は「高度プロフェッショナル制度」の導入、過労死水準の時間外労働を法制化し長時間労働を野放しするものでしかない。「安倍政権NO。3000万署名」に全力を上げよう。（星）



働き方改革法案NO!18春闘勝利！4・6中央総決起集会

働き方改革法案NO!18春闘勝利！4・6中央総決起集会

主催者を代表して、全国一

般労働組合全国協議会の平賀

雄次郎委員長が、「働き方改革

法案は使用者責任を放棄し、

一般労働組合全国協議会の平賀

雄次郎委員長が、「働き方改革

法案は使用者責任を放棄し、

全国キヤラバン出発集会

## 8時間働きば生活できる社会を

労働法制改悪阻止に向けた

生産性を追求するもので、残業ゼロをはじめ、長時間労働と過労死を促進させる悪法であり、キヤラバン行動を通じて全国の声を首都東京に結集しよう」と挨拶された。

情勢報告として上西充子教

キャラバン隊の決意表明をする全統一労組の坂本啓太さん

労働法制改悪を阻止するための全国行動実行委員会主催の「8時間働きば暮らせる社会を!」働き方改革法案を廃案に! 全国キヤラバン出発集会」が、4月17日に東京・連合会館にて開催された。

集会は郵政産業労働者ユニオンの中村和明さんの司会で進行された。主催者を代表して、全国一

般労働組合全国協議会の平賀

雄次郎委員長が、「働き方改革

法案は使用者責任を放棄し、

全国キヤラバン出発集会

主催者を代表して、全国一

般労働組合全国協議会の平賀

雄次郎委員長が、「働き方改革

法案は使用者責任を放棄し、

全国キヤラバン出発集会

</div